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PRESTATIVA

BENEFÍCIOS GOVERNO BOTION

Após anos de espera, documentação 
de área é entregue ao Sindsel 

Lilia Maria Alves Gomes, coordenadora de Suporte 
a Saúde, da Secretaria de Saúde, servidora pública há 

27 anos, tem como base principal, ajudar as pessoas a 
partir de seu trabalho.

A atual administração avançou com o processo de 
regularização e escritura do terreno, localizado no 
Parque Abílio Pedro, para construção de moradias 
para servidores públicos. A documentação foi en-
tregue à presidente do Sindicato dos Funcionários e 
Servidores Públicos Municipais de Limeira (Sindsel) 
Eunice Lopes. 

O restaurante Santa Malvina é a mais nova empre-
sa a integrar o hall de parceiros da Prefeitura Munici-
pal de Limeira. Todo servidor tem desconto de 15% 
em qualquer prato ou bebida adquirida. Basta apre-
sentar o crachá ou o último holerite e um documento 
com foto no momento da compra. 

“Sempre tenham orgulho de trabalhar na 
Prefeitura”, destaca Lilia
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Servidores públicos têm descontos 
em empresas parceiras 
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COLABORADORES 

EXPEDIENTE CULTURA

Musical Nova Vida II

Quinta-feira, 31, às 20h - Teatro Vitória.
Teatro Musical com cenas baseadas no circo tradicional. 
O dia a dia do circo é cheio de atividades divertidas, mas 
nem tudo é alegria, exige-se muita dedicação e acreditar no 
sorriso.
Entrada: Gratuita.
Realização: Nova Vida - Núcleo de Valorização Humana, com 
o apoio da Prefeitura, por meio da Secretaria de Cultura.
Duração: 75 min.

Exposição: 3ª Mostra Revisitação - Exposição de Ex-
Alunos e Formandos do Curso de Artes Visuais da FAAL

De 25 de outubro a 8 de novembro. Visitação de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 12h e das 13h às 17h - Espaço Expositivo 
do Museu Major José Levy Sobrinho.
A 3ª Edição da Mostra Revisitação, organizada pelo curso de 
Licenciatura em Artes Visuais da Faculdade de Administração 
e Artes de Limeira - FAAL, tem como objetivo manter o 
contato com seus ex-alunos, divulgar seus trabalhos e 
compartilhar uma produção artística de boa qualidade com 
a comunidade. O projeto curatorial não propõe um tema 
para os trabalhos, nem elege uma linguagem específica, a 
ideia é contemplar a diversidade da produção desses artistas 
de origens bastante variadas, que passaram pela FAAL.
Entrada: Gratuita.
Realização: Prefeitura, por meio da Secretaria de Cultura.

Mulheres Admiráveis - Gui Bilatto e Dri Torquato

De 4 de outubro a 20 de novembro. Visitação de terça a 
sexta-feira, das 9h às 17h, e aos sábados, das 9h às 14h - 
Espaço Expositivo no interior da Gruta da Paz.
A exposição Mulheres Admiráveis, dos Artistas Gui Bilatto e 
Dri Torquato, traz para Limeira a arte do desenho em forma 
de retrato. São desenhos de mulheres que se destacaram 
no mundo, no país e na cidade, são donas de casa, mães, 
artistas famosas ou anônimas. Enfim, uma exposição de 
Mulheres Admiráveis. Os artistas irão expor seus trabalhos 
e técnicas de desenho a partir do lápis grafite e outros 
materiais.
Entrada: Gratuita.
Realização: Prefeitura, por meio da Secretaria de Cultura.
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PALAVRAS DO PREFEITO 

Comemoramos em 2019, 193 anos, data com um um sig-
nificado muito expressivo para todos nós que amamos esta 
cidade. Eu nasci, cresci e constitui minha família em Limeira. 
Minha trajetória de vida está ligada a esta terra abençoada.

Nosso município é diferenciado em muitos aspectos. 
Mas, dentre esses aspectos, possui uma fundamental dife-
rença: a nossa população. 

Temos uma gente criativa, empreendedora, dinâmica, 
inovadora e, também cheia de sonhos e energia. Por essas 
razões, nossa cidade é tão plural e repleta de oportunida-
des.

De nossa parte, no Executivo, temos que trabalhar in-
cansavelmente e nortear nossa Limeira para, cada vez mais, 
gerar prosperidade para a nossa população.

Na nossa gestão, neste ano, muitas entregas importan-
tes já foram feitas. Em especial, na área da saúde e obras de 
infraestrutura que dão suporte ao nosso  programa Limeira 
Ativa e Saudável. No entanto, queremos e teremos muito 
mais num futuro próximo. 

A nossa raiz histórica formada por gente inovadora e vi-
sionária, já colocou nosso município com destaque mereci-
do no cenário nacional. Canalizaremos todos os nossos es-
forços para ampliar ainda mais a nossa representatividade. 

Hoje, somos a capital da joia folheada. Entretanto, temos 
na diversificação empresarial o nosso grande motor de de-
senvolvimento.

Parabéns ao nosso povo trabalhador. Deus abençoe nos-
sa querida Limeira! 

UM DIA PARA CELEBRAR E UMA VIDA INTEIRA PARA AGRADECER... 

Convênio para revitalização da primeira etapa do Horto 
Florestal foi assinado pelo prefeito em São Paulo

Quadra da Emeief Aracy Nogueira Guimarães entregue 
pela atual gestão 

Foto panorâmica 
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LIMEIRA CIDADE PACÍFICA 
Limeira é considerada a 8ª cidade mais pacífica do Brasil, 

de acordo com o Atlas da Violência – Retrato dos Municí-
pios Brasileiros 2019, do Instituto de Pesquisa Econômica 
Aplicada (Ipea). 

Foram analisados 310 municípios com mais de 100 mil 
habitantes. Limeira aparece na 8ª posição com taxa estima-
da de homicídio de 7,7 por 100 mil habitantes, mesmo valor 
de Americana (SP) e Bragança Paulista (SP), que ficaram na 
9ª e 10ª colocação, respectivamente.

Do outro lado, entre as cidades consideradas mais vio-
lentas do Brasil, predominam as localizadas no Norte e Nor-
deste do país – dos 20 municípios com mais homicídios por 
100 mil habitantes, 18 são desses estados. 

Maracanaú (CE) é a cidade considerada mais violenta, 
com taxa estimada de 145,7 homicídios por 100 mil habi-
tantes. Na sequência, aparecem as cidades de Altamira (PA), 
133,7, e São Gonçalo do Amarante (RN), 131,2. 

O Estado de São Paulo não aparece entre as 20 cidades 
mais violentas, mas predomina a lista de municípios mais 
pacíficos, com 15 cidades paulistas. Da região, apenas Limei-
ra e Americana figuram na lista de cidades menos violentas.

O levantamento do Ipea, realizado em parceria com o 
Fórum Brasileiro de Segurança Pública, foi divulgado ontem 
(5). “Esses resultados refletem a qualidade das ações de 
nosso Gabinete de Gestão Integrada, tópico importante de 
nosso plano de governo na área de segurança e, com esse 
propósito, conseguimos realizar iniciativas conjuntas com as 
forças policiais no município e também maior proximidade 
com os Consegs, o que facilita esse retorno positivo a toda 
população limeirense”, destacou o prefeito Mario Botion.

Promover ações preventivas de enfrentamento a to-
dos os tipos de violências dentro das unidades escolares 
é o objetivo do Programa de Cultura e Educação pela Paz, 
lançado em agosto pela Prefeitura de Limeira. O evento 
de apresentação do projeto foi realizado no Teatro Nair 
Bello  com  a presença do secretário de Educação, André 
De Francesco, e da vereadora Mayra Costa, representando 
o Legislativo, além de autoridades, educadores e assisten-
tes sociais. A aluna Tainara da Cruz Barbosa, do 4º ano da 
Emeief Prof.ª Maria Madalena Vasconcellos da Silva, abri-
lhantou o lançamento com uma apresentação da música 
“A Paz é Você”. O vice-prefeito Júlio Pereira dos Santos par-
ticipou da abertura do evento.

A realização desse projeto vai de encontro ao plano 
de governo do prefeito Mario Botion, com a melhoria da 
rede municipal de ensino em todos os sentidos, conforme 
destacou o secretário André De Francesco. “Desde que 
assumimos, pensamos em como fazer a diferença. Hoje, 
estamos muito felizes por concretizarmos a criação desse 
programa, em que propomos pensar em ferramentas es-
pecíficas para se trabalhar a cultura pela paz e a comuni-
cação não violenta”, falou. Segundo Francesco, o principal 
aspecto desse programa é a prevenção.

A presidente do Ceprosom, Maria Aucélia Damaceno, 
participou do lançamento e comentou que a administra-
ção municipal já trabalha o enfrentamento às violências e 
que, agora, o programa oficializa essa discussão por meio 
de projetos que promovam a união entre as secretarias, 
as famílias, o poder público e os serviços. “Nós temos essa 
cultura de paz dentro de nós e precisamos colocá-la em 
evidência. Com isso, construiremos uma sociedade me-
lhor”, citou. 

EDUCAÇÃO PELA PAZ
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DESENVOLVIMENTO DO PROGRAMA

SIMPÓSIO INTERNACIONAL 

VOLEIBOL SENTADO

      Os projetos de cultura e educação pela paz serão 
desenvolvidos nas escolas municipais com maiores índices de 
conflitos e de vulnerabilidade social. A diretora pedagógica 
da Secretaria de Educação, Adriana Dibbern Capicotto, e a 
assistente social, do Serviço Social Educacional, e membro 
do Núcleo de Cultura e Educação pela Paz da pasta, Paula 
Bocaiuva, explicaram o desenvolvimento do programa, 
desde sua concepção até os objetivos gerais e específicos.

       A diretora pedagógica explicou que o programa é 
gestado dentro das necessidades que as unidades escolares 
têm apresentado à secretaria. “O projeto tem como 
foco organizar e sistematiza ações que muitas escolas já 
realizam”, definiu Adriana. Ela destacou que a escola tem 
como função principal a formação e que existem diversos 
tipos de violência, desde a física até a simbólica, que serão 
trabalhadas dentro desse programa. “O nosso intuito é 
ir além da metodologia e trabalhar a formação humana”, 

      A Secretaria de Esporte e Lazer, por meio do Programa 
de Esportes Adaptados (Proesa), participou do 20º Simpósio 
Internacional de Atividades Físicas Adaptadas. O encontro 
foi realizado em agosto nas dependências do Serviço Social 
do Comércio (Sesc), em São Carlos. O trabalho desenvolvido 
pelo programa foi apresentando aos presentes por 
professores e técnicos da pasta.

   O Proesa está alinhado à filosofia de inclusão de 
pessoas com deficiência nas práticas esportivas, e tem 
apresentado resultados satisfatórios, proporcionando 
aos atletas desenvolverem a autonomia e o seu protagonismo 
comunitário.

O Programa de Esportes Adaptados (Proesa), da Secretaria 
de Esporte e Lazer, passa a oferecer uma nova modalidade - 
voleibol sentado. A atividade será conduzida pelo professor 
da pasta, Gustavo Isler. Podem participar das aulas pessoas 
com membros amputados, paralisia cerebral, com lesão na 
coluna vertebral e outros tipos de deficiência locomotora 
que permitam aos jogadores permanecerem sentados sem 
apoio.

A modalidade é um esporte paralímpico desde 1980 e 
surgiu da junção do vôlei convencional com um esporte 
alemão, chamado sitzbal, praticado por pessoas com pouca 
mobilidade. As regras são similares à pratica tradicional, 
porém com algumas particularidades. No voleibol sentado 
é permitido bloquear o saque do time adversário e ao tocar 
na bola o atleta deve estar em contato com o chão.

completou.

       O primeiro passo do programa, conforme Paula, é a 
criação do núcleo, com educadores que passarão por 
capacitações, para que se inicie a análise das unidades 
escolares que farão parte da primeira etapa do programa. 
Serão selecionadas dez unidades, inicialmente. Após o 
desenvolvimento dos projetos, os mesmo serão ampliados 
para as demais unidades. Depois, serão definidas duplas, 
sendo um profissional de assistência social e outro 
profissional da escola, que trabalharão no desenvolvimento 
das ações efetivas. “A execução dos projetos terá orientação 
do núcleo.”

     Também participaram do lançamento do projeto o 
secretário de Comunicação Social, Antonio Peres, a chefe 
do Setor de Prevenção ao Uso das Drogas, Sônia Regina 
Malta, a membro da rede de mobilização social pela 
educação da Parceria pela Valorização da Educação (PVE), 
Cleusa Santos, a coordenadora da Casa dos Conselhos, 
Edilaine Schenke, a membro da Comissão Municipal de 
Erradicação do Trabalho Infantil, Lidiana Apóstolo, o PM 
Romualdo Rodrigues, do policiamento escolar da Polícia 
Militar, além de profissionais das pastas de Cultura, 
Educação e Ceprosom.

A vereadora Mayra Costa lembrou do seu trabalho no 
combate à dependência das drogas, e que remete ao 
programa da prefeitura. “Agradeço a secretaria por 
ter esse olhar e desenvolver um programa tão válido”, 
afirmou.

INCLUSÃO 
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INCENTIVO AO ESPORTE

Três quadras cobertas entregues em unidades escolares incentivando a prática esportiva

      O prefeito Mario Botion inaugurou a quadra de esportes 
da Emeief Prof.ª Aracy Nogueira Guimarães. A cerimônia 
foi acompanhada por alunos do 5º da unidade, equipe 
escolar, pais de alunos, secretários, pelo presidente 
da Câmara, Sidney Pascotto, o Lemão da Jeová Rafá, 
e os vereadores Estevão Nogueira e Wagner Barbosa. 
O investimento total da obra é na ordem de R$ 
910.952,94, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE) e contrapartida dos cofres da Prefeitura.

      A quadra foi totalmente construída com cobertura, 
vestiários equipados e acessíveis, além de toda a 
infraestrutura necessária como instalações elétricas, 
hidráulicas (água fria, esgoto e de águas pluviais), sistema 
de proteção contra incêndio, sistema de proteção contra 
descargas atmosféricas (SPDA), execução de calçamento 
interno e externo, arquibancadas e pintura completa. 

             O investimento em quadras de esporte, bem como em 
outras áreas esportivas e da saúde, faz parte do programa 
Limeira Ativa e Saudável, como destacou o prefeito.

            “Além de atender aos alunos da escola, conseguiremos 
atender a comunidade, que deve cuidar desse importante 
espaço”, falou Botion. O chefe do Executivo também 
destacou o trabalho do deputado federal Miguel Lombardi, 

que fez gestão para a vinda dos recursos que permitiram 
o investimento nessa e em outras três unidades. 
       O secretário de Educação, André De Francesco, 
definiu o momento de entrega dessa quadra como de 
alegria. Ele também parabenizou a equipe da unidade. 
“O que dá vida a esse espaço que entregamos hoje é o 
trabalho da equipe escolar e, principalmente, os alunos, 
que utilizarão a quadra da forma adequada, junto de suas 
famílias”, falou. Francesco também desejou bom trabalho 
à professora de Educação Física, Kisie de Paula Aguiar, 
que leciona para 14 turmas. “Que você tenha momentos 
felizes aqui e se sinta inspirada para levar para os alunos 
aquilo que sabemos que o professor tem de melhor.”

         O trabalho da administração ao inaugurar mais um 
espaço voltado à população foi enaltecido pelo vereador 
Lemão da Jeová Rafá. “O que vemos é um trabalho 
comprometido do prefeito e os secretários com a nossa 
cidade”, observou. Lemão também lembrou da importância 
do trabalho do deputado Miguel Lombardi e de como essa 
parceria tem trazido benefícios para Limeira. A diretora 
da escola, Maria Eliete Lucchesi, por sua vez, falou que a 
quadra coberta é “a realização de um sonho”. “Desde que 
entrei aqui, em 2012, reivindicamos essa melhor e hoje, sete 
anos depois, temos um espaço bonito, bem estruturado 
e que atende às necessidades e à população”, falou.
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QUADRA EMEIEF ARACY NOGUEIRA GUIMARÃES

QUADRA EMEIEF MARIA THEREZA SILVEIRA DE BARROS CAMARGO

           Com direito a uma partida de voleibol inaugural, a quadra 
de esportes da Emeief Maria Thereza Silveira de Barros 
Camargo foi entregue na segunda quinzena de agosto. O 
prefeito Mario Botion participou da cerimônia e descerrou, 
junto dos alunos da escola, a placa de inauguração da 
quadra. A primeira-dama e presidente do Fundo Social de 
Solidariedade, Roberta Botion, e o secretário de Educação, 
André De Francesco, também estiveram presentes, além do 
presidente da Câmara, vereador Sidney Pascotto, o Lemão 
da Jeová Rafá, o vereador Jorge de Freitas, secretários, 
professores e familiares.

      Foram investidos R$ 831.152,66, do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação (FNDE) e contrapartida dos 
cofres da Prefeitura de Limeira. Os serviços realizados na 
unidade são cobertura da quadra, bem como a construção 
de vestiários equipados e acessíveis, além de toda a 
infraestrutura necessária, como instalações elétricas, 
hidráulicas (água fria, esgoto e de águas pluviais), sistema 
de proteção contra incêndio, sistema de proteção contra 
descargas atmosféricas (SPDA), execução de calçamento 
interno e externo, arquibancadas e pintura completa.

     Botion lembrou que a entrega dessa quadra faz parte 

do programa Limeira Ativa e Saudável, dentro do plano de 
governo, que visa investimentos no esporte e na saúde. “Essa 
quadra beneficiará muito os alunos, que poderão praticar 
suas atividades físicas com mais qualidade”, observou. 
Segundo o prefeito, a nova quadra também enriquecerá as 
aulas da unidade escolar. Botion ressaltou, ainda, o papel do 
deputado federal Miguel Lombardi, que fez gestão para a 
vinda dos recursos. “Todo esse investimento é para atender 
melhor os nossos alunos, mas também a comunidade, que 
deve usar e cuidar do espaço”, afirmou.

    O secretário de Educação falou do desafio de levar 
melhorias para toda a área de educação do município e 
como isso tem melhorado a qualidade de ensino em Limeira. 
“Vamos permanentemente lutar para que todas as escolas 
possam contar com instalações adequadas como essa”, 
observou. “Que vocês [alunos] sejam muito felizes neste 
espaço. Tijolo, telha e cimento são importantes, mas o que 
dá vida para isso são os alunos, que fazem desse espaço, 
um lugar de crescimento educacional. Que isso sirva para 
colaborar com o crescimento e o trabalho de todos.”

       A diretora da unidade, Cristiane Altimari Cardoso, 
destacou que a construção de uma quadra coberta no local 
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é um sonho, que foi realizado e superou as expectativas. 
“Pedimos a cobertura da quadra que utilizávamos para as 
aulas, mas recebemos muito mais do que esperávamos: uma 
quadra nova, coberta e com arquibancada. Isso colabora 

muito com a qualidade de ensino”, falou. “Em nome da 
equipe, agradeço a todos que colaboraram de alguma 
maneira. Que a comunidade nos ajude a cuidar e zelar por 
esse espaço, que é de todos nós”, finalizou Cristiane.

QUADRA EMEIEF PRFOª MARIA MADALENA VASCONCELLOS DA SILVA

        A quadra de esportes da Emeief Prof. ª Maria Madalena 
Vasconcellos da Silva foi inaugurada no dia 20 de agosto, mas 
o espaço já era utilizado pelos alunos e pela comunidade do 
Jardim Santina. A informação é da diretora da unidade, Carla 
Kalid, que acompanhou a entrega da quadra ao lado do 
prefeito Mario Botion. “É muito importante que a população 
já utilize esse espaço, que é nosso e cabe a nós usá-lo e 
preservá-lo para que mais pessoas usufruam cada vez mais”, 
destacou o prefeito. Foram investidos R$ 883.073,63, de 
contrapartida do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE) e dos cofres municipais.

    O aspecto pedagógico da nova quadra também foi 
destacado por Botion. “Desde o início da gestão, temos 
feito um trabalho intenso em aprimorar, cada vez, a rede 
municipal de ensino, que já funciona muito bem. Esse 
espaço vai melhorar as condições de uso para os alunos e 
professores, e integra as ações do programa Limeira Ativa e 
Saudável”, pontuou o chefe do Executivo.

     A quadra recebeu cobertura, vestiários equipados e 
acessíveis, além de toda a infraestrutura necessária como 
instalações elétricas, hidráulicas (água fria, esgoto e de águas 
pluviais), sistema de proteção contra incêndio, sistema de 
proteção contra descargas atmosféricas (SPDA), execução 
de calçamento interno e externo, arquibancadas e pintura 

completa.

         O secretário de Educação, André De Francesco, esteve na 
inauguração e comentou que a entrega da quadra coberta 
para os alunos e comunidade é a concretização de um sonho. 
Ele também parabenizou a equipe da unidade pelo trabalho 
que tem realizado com os alunos. “Que vocês [alunos] usem 
esse espaço com sabedoria e que a comunidade ajude a 
cuidar dele”, observou. “A quadra é voltada para a atividade 
física, mas também será um espaço compartilhado por todos 
os professores, pois há muita atividade para se desenvolver 
na escola com os alunos, que dão vida ao lugar.” 

       Além de ressaltar o fato de que a quadra já é utilizada 
pelos alunos e a comunidade do Jardim Santina, a diretora 
da unidade agradeceu o empenho da administração para 
que a construção da quadra coberta se concretizasse. “Há 
muito tempo esperávamos por um espaço como esse, 
pois antes as atividades tinham que ser feitas no pátio, 
um lugar apertado. Agora, temos um espaço amplo e bem 
estruturado”, afirmou Carla, que também lembrou da 
importância do zelo pelo espaço. Segundo ela, a quadra 
é utilizada no período noturno durante a semana e aos 
sábados e domingos para atividades como capoeira, futsal, 
escolinha de futebol e basquete.
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O prefeito Mario Botion inaugurou as obras de reformas 
e ampliação do Ginásio de Esportes, Domingos de Felice, no 
Jardim Santo André. A ampla revitalização do local faz parte 
do programa Limeira Ativa e Saudável da atual administra-
ção e que contempla obras nas áreas de saúde e esporte e 
lazer. “É mais um trabalho que realizamos como forma de 
contemplar a população com investimentos nas áreas de 
esporte e saúde. O ginásio e todo o seu entorno é um pre-
sente para a comunidade”, afirmou o prefeito Mario Botion. 

O espaço esportivo recebeu vários serviços de infraes-
trutura, como de alvenaria, cobertura, instalações hidráuli-
cas, instalações elétricas, esquadrias, revestimento, piso in-
terno e externo, forro, pintura e paisagismo. Também houve 
serviços de readequação de cozinha e obras nos banheiros 
e vestiários com acessibilidade. 

A parte externa e de todo o entorno do ginásio recebeu a 
colocação de piso, uma miniquadra de basquete e uma aca-
demia ao ar livre. O programa Limeira Ativa e Saudável con-
templa ações da atual administração em várias regiões de 
Limeira. As obras foram executadas com recursos de emen-
da parlamentar do deputado federal Miguel Lombardi. 

O ginásio esportivo do Santo André abriga projetos es-
portivos de entidades que receberam recursos da Prefeitu-
ra por meio de chamamento público. São três os projetos: 
ginástica rítmica, futsal feminino e vôlei master masculino. 
Projetos da Secretaria de Esportes também são realizados 
no espaço, que é aberto para a comunidade, a partir de 
agendamento. 

GINÁSIO SANTO ANDRÉ

Fachada do Ginásio Santo André. O espaço é aberto a 
comunidade e recebe atividades também no período 
noturno
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PROJETO HABITACIONAL 

Um dia histórico. No último dia 5 (quinta-feira), a Pre-
feitura de Limeira entregou ao Sindsel (Sindicato dos Fun-
cionários e Servidores Públicos Municipais de Limeira) a 
documentação regularizada e escritura registrada de uma 
área localizada no Parque Abílio Pedro. 

“Esta é uma semana especial em minha vida. Agrade-
ço a Deus e à equipe de governo”, disse a presidente da 
entidade, Eunice Lopes. Da aprovação do projeto de do-
ação do terreno, que fica entre as ruas Waldemar Pana-
ro e Irineu Casemiro, foram anos de espera. Somente na 
administração atual é que o processo avançou. “Uma das 
formas de se fazer moradia é com generosidade e o co-
ração. E neste governo teve muito suor e amor para que 
este momento acontecesse”, observou Eunice.

O prefeito Mario Botion também demonstrou sua sa-
tisfação com a cerimônia de entrega dos documentos. 
“Nos empenhamos para que a regularização fosse feita. 
E ela foi. O nosso papel é ser facilitador. Dar andamento 
aquilo que está parado, e conseguimos com o empenho 
de todos deixar a área em condições de uso para que o 
Sindsel possa dar encaminhamento ao seu projeto de 
moradias para os funcionários municipais. São 14 mil me-
tros quadrados de área, os quais comportam aproxima-
damente 570 unidades habitacionais”, observou o chefe 
do Executivo.

A emoção dos dirigentes do sindicato e dos servido-
res era visível. “Tínhamos a doação, mas não tínhamos 
a escritura. Agora podemos viabilizar o nosso projeto de 
construção de moradias. O que era um sonho se trans-
formará em realidade”, citou Eunice. “Daqui pra frente 
é com o sindicato. Mas a prefeitura está disponível para 
ajudar naquilo que for preciso”, explicou o prefeito.
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PILATES ESCOLAR

As aulas de Educação Física se transformaram em uma 
experiência única para cerca de 210 alunos da Emeief 
Prada, localizada no Centro. Iniciado em maio deste ano, 
o “Pilates Escolar” é um projeto piloto desenvolvido pela 
educadora física Maria Fernanda Ferreira Celeghin e 
visa levar a prática do pilates aos estudantes do Ensino 
Fundamental I, que corresponde aos 3º a 5º anos.

O pilates é uma atividade física desenvolvida pelo 
enfermeiro Joseph Pilates, nos anos de 1920. A contrologia 
(controle pleno do corpo, do espírito e da mente) 
promovida pela atividade é comprovadamente eficaz no 
tratamento e na prevenção de lesões e danos na coluna 
vertebral, na correção da postura, no ganho de tônus 
muscular e flexibilidade. Foi o desejo em trazer estes 
benefícios para os seus alunos que Maria Fernanda buscou 
se especializar na prática do pilates infantil que é mais 
dinâmico e lúdico do que a versão destinada a adultos. “A 
ideia de aplicar os conceitos técnicos no âmbito escolar 
ainda é recente. Quando tive a oportunidade de participar 
de um workshop do projeto, que é pioneiro no Brasil, 
chamado “Pilates na Escola, quis colocá-lo imediatamente 
em prática e já estamos colhendo os frutos” disse.  

David Leandro, 9, é um dos alunos beneficiados pelo 
projeto. “Eu tinha dificuldade para respirar e, às vezes, isso 
me dava falta de ar, mas melhorei bastante”, comentou. 
Maria Theodora, 9, também garante que o pilates a 
ajudou. “Eu era muito mal-humorada pela manhã e já não 

é mais assim, acordo mais feliz”, disse.

O projeto se estende por todo o ano letivo e a educadora 
garante que o “Pilates Escolar” é um programa 
permanente na unidade. “Os resultados que alcançamos 
são muito satisfatórios e se estendem até mesmo 
no comportamento em sala de aula, aumentando o 
rendimento dos estudantes. A ideia é que continuemos 
com as atividades no próximo ano” finalizou.    

O projeto é pernamente na unidade escolar e 
beneficiará novos alunos no próximo ano.
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1ª FESTA DA COXINHA  

             No dia 15 de setembro, a cidade de Limeira comemorou 
193 anos. A data foi marcada por uma extensa programação 
cultural, com destaque para a 1ª edição da Festa da Coxinha, 
evento que reuniu, cerca de 35 mil pessoas, no Parque 
Cidade. A realização do evento foi da Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Cultura e demais secretarias municipais. 
Foram ofertados 20 tipos de coxinhas, selecionadas por 
uma comissão técnica formada por especialistas. O evento 
também contou com bebidas, vendidas por 11 entidades 
assistenciais, que também receberão parte do faturamento 
das vendas das iguarias. Diz a lenda que o quitute surgiu em 
Limeira, na Fazenda Morro Azul, no século 19. E o evento 
aproximou a população da história da iguaria junto à cidade.

      Além da diversidade do produto, seja salgado, doce, 
sem glúten, vegano ou vegetariano, o evento elegeu as 
três melhores coxinhas da cidade. A seleção deu-se pelo 
grupo de jurados formado por Karen Bressan, Maria Luisa 
Rodrigues Silva e Rita Furlan, além do voto da população. 
A primeira edição da festa teve como o melhor quitute a 
Coxinha de Frango Defumado (Geraldo Luiz Faber), seguida 
pela Coxinha de Frango com Quatro Queijos (Irlélia Cruz de 

Lima), em segundo lugar, e a doce Coxinha da Lelê (Letícia 
Aparecida Giusti), ocupando a terceira posição. “Limeira é 
a capital da coxinha também. Essa festa foi escolhida para 
valorizar a cidade e sua história. A festa vem para mostrar 
pessoas que estão se desenvolvendo na área e outras que já 
produzem”, disse a técnica Karen Bressan.

           A iniciativa também despertou interesse na população 
em buscar mais informações sobre a lenda e a cultura da 
cidade. “Achei a festa incrível, principalmente os banners com 
a história da coxinha que reforçam às pessoas que tinham 
esquecido ou nem sabiam sobre a lenda. Eles trouxeram 
mais sobre a cultura de Limeira”, disse Gabriel Domingues 
Manoel. Gabriela Micheletti Lorizola também endossou a 
importância cultural da festa.“Achei interessante, a festa 
valorizou algo que é limeirense”, comentou. 

        Além dos quitutes, o evento reuniu em seus dois dias 
atrações musicais que agradaram ao público. “Limeira 
precisa de eventos assim. É muito interessante porque 
reúne público de todas as idades, agrada a todos”, comentou 
Rosana Rosalen.
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SENTIMENTO DE DEVER CUMPRIDO

Lilia Maria Alves Gomes, trabalha na Prefeitura de Limeira 
há 27 anos, atualmente atua como coordenadora de 
Suporte à Saúde, na Secretaria de Saúde. Lilia começou 
sua trajetória em 1993 como nutricionista nas creches do 
município. 

No ano em que começou a trabalhar como servidora 
pública as creches eram vinculadas ao Ceprosom e Lilian 
era a responsável pela merenda escolar. Posteriormente 
as unidades infantis passaram a integrar a Secretaria 
de Educação, onde a servidora continuou assumindo o 
controle de toda a merenda escolar da rede municipal. 
“Comecei do zero de novo, conhecendo as escolas, como 
funcionava as cozinhas, ver como era a alimentação, posso 
dizer que plantei uma semente da nutrição nas escolas, eu 
e mais uma equipe que montei na época”, disse orgulhosa.

Lilia ficou oito anos envolvida com a merenda escolar e em 
2005 encontrou uma oportunidade na Secretaria de Saúde 
para administrar o setor de nutrição na área de Suporte à 
Saúde. “Creio que é minha sina ir para algum lugar em que 

precisa começar algo na nutrição”, disse sorrindo. 

Lilia conta que o suporte à Saúde, trabalha na gestão de 
programas governamentais, como o Bolsa Família, para 
que as famílias sejam beneficiadas e os recursos liberados. 
Atualmente a equipe é composta por quatro técnicas em 
nutrição, que fizeram parte do trabalho desempenhado na 
merenda escolar, e acompanham Lilia há mais de 20 anos.

Mesmo sabendo que poderia ter se aposentado, Lilia diz 
que não quer parar, está disposta a seguir com a carreira e 
garante que ainda está apta a continuar fazendo o trabalho 
que sempre fez. Ela carrega um sentimento de dever 
cumprido na trajetória pública, e sabe que pode ajudar as 
pessoas com o seu trabalho. 

A funcionária pública deixa uma mensagem para seus 
amigos de trabalho.  “Continuem firmes, porque o dia a 
dia não é fácil e esta jornada não é leve, sempre tenham 
orgulho de trabalhar na prefeitura, é um ótimo local de 
trabalho e podemos fazer muito pelas pessoas”, destaca.
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DE SERVIDOR PARA SERVIDOR

“A mulher na janela” é a obra de estreia de Dan Mallory, 
crítico literário e editor americano que escreve com o 
pseudônimo de A.J Finn e relata a vida de Anna Fox. O livro 
lançado em 2018 esteve em primeiro lugar com best-seller 
no New York Times e é considerado uma obra de thriller 
psicológico. 

Anna Fox é uma personagem marcante e a obra de Finn faz 
jus ao melhor estilo de Alfred Hitchcock. Como “A garota 
no trem” o livro aborda de maneira brilhante fatos sobre 
a perspectiva de uma personagem com problemas de 
memória e de identificação entre o que é real e o que é 
imaginário. 

Anna vive isolada em sua casa separada do marido e da filha 
enfrentando o seu transtorno de agorafobia que a mantêm 
totalmente reclusa. Para aliviar os seus momentos de 
solidão Anna mistura a sua medicação psiquiátrica doses e 
mais doses de vinho e bons e velhos filmes. Com a chegada 
da família Russells, que se muda para a casa da frente a 
casa de Anna, a personagem passa nutrir um obsessão 
pela família aparentemente perfeita constituída por pai, 
mãe e filho. Até aí não temos nada assim tão espetacular 
neste livro, mas como assegura Bruna Ferrai, integrante da 
Secretaria de Desenvolvimento, Turismo e Inovação, nada 
é o que parece e este é o maior destaque desta particular 
obra de literatura. De acordo com a servidora, o suspense 
(clássico do trillher psicológico) bem como as reviravoltas 
que a obra traz são o que dão a ela este ar tão particular. 

“A cada página lida, a vontade de chegar logo ao final e 
descobrir quem é e o porque desta mulher na janela, só 
aumentam. E a cada leitura, uma certeza, nem tudo é o que 
parece ser”, declarou.

O que mais nos chamou atenção no livro foi a preocupação 
e a dedicação de Finn com os detalhes, o que possibilita com 
que o leitor esteja em todos os momentos submerso na 
trama. Esta característica que é resultado do seu trabalho 
como crítico. 

O que temos a dizer quanto ao livro “A mulher na janela” 
é que a sua narrativa em primeira pessoa permite que 
estejamos vivenciando os pensamentos de Anna Fox e com 
eles traçando o transcorrer da história. Com cada elemento 
sistematicamente disposto no texto e uma leitura mais 
aguçada e atenta por parte do leitor temos a possibilidade 
de revelar os mistérios propostos pela trama, todavia, isto 
não faz da obra algo menos emblemático e significativo. “A 
mulher na janela” vale cada segundo de sua intensa leitura. 

NOS INDIQUE ALGO
Conhece uma série, música, livro ou artista que todos deveriam conhecer? 

Nos mande um e-mail em imprensa@limeira.sp.gov.br com o assunto “De Servidor para Servidor” que publicaremos a sua 
indicação 

Amy Adams estreia a adpatação para o cinema que 
será lançado em 2020.
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7 DE SETEMBRO

Organizado pela Comissão Municipal de Civismo, o Desfile 
Cívico de 7 de setembro atraiu aproximadamente 15 
mil pessoas, na Rua Dr. Trajano de Barros Camargo, no 
centro de Limeira. O evento marcou o encerramento 
da Semana da Pátria em comemoração aos 197 anos 
da Independência do Brasil. O prefeito Mario Botion, 
acompanhado da primeira-dama e presidente do Fundo 
Social de Solidariedade de Limeira, Roberta Botion, e de 
autoridades civis e militares, assistiu à apresentação das 25 
instituições, que percorreram toda a extensão da Rua Dr. 
Trajano até a dispersão localizada nas proximidades da Rua 
Siqueira Campos. 

Neste ano, o tema escolhido para o desfile das forças de 
segurança, escolas municipais e entidades do município 
foi ‘Brasil Pátria inclusiva. Limeira, povo solidário e de 
amor ao próximo’. “Mais uma vez a população prestigiou 
esta importante comemoração cívica que resgata o nosso 
patriotismo. O tema deste ano traz uma reflexão sobre a 
inclusão e a igualdade social”, destacou o prefeito Mario 
Botion.

A cerimônia oficial de abertura contou com a presença dos 
músicos da Banda Arthur Giambelli, que executaram os 
hinos do Brasil, de Limeira e da Independência, além dos 
atiradores da Guarda-Bandeira do Tiro de Guerra 02-020. 
A novidade do desfile ficou por conta da participação do 
pelotão e da fanfarra da Polícia Militar, além da fanfarra 
do TG que leva o nome de Éder Lúcio. “A fanfarra do Tiro 
de Guerra não se apresentava há 10 anos. Resgatamos 
esse trabalho e também trouxemos um pelotão com ex-
atiradores do TG 02-020”, salientou o Chefe de Instrução 
do Tiro de Guerra, Subtenente Francisco Aníbal Franklin de 
Lima.

O deputado federal Miguel Lombardi também esteve 
presente no desfile. “A população está de parabéns por 
ter comparecido a este ato cívico. É um momento para 

celebrarmos e motivarmos o amor pela Pátria”, afirmou.
Tiago Pereira da Silva fez questão de levar os dois filhos, 
Theo de 1 ano, e Maria Clara, de 5, para acompanhar as 
apresentações. “Tudo está muito bonito, eles adoraram ver 
as fanfarras. O desfile da Apae também foi emocionante”, 
disse o limeirense. O estudante do curso de Eletroeletrônica, 
Kelwin Nonato Mota, desfilou pela escola Senai Luiz Varga. 
“É uma honra participar da comemoração da independência 
do nosso país”, comentou.

O evento, que terminou por volta das 12h30, também 
contou com a presença do vice-prefeito Júlio Pereira dos 
Santos, Dr. Júlio, do secretariado municipal, do comandante 
do 36º Batalhão da Polícia Militar do Interior, Tenente-
coronel Marcio Silveira Franco, do comandante da 1ª Cia da 
PM, Capitão Erlon, do comandante do Corpo de Bombeiros 
de Limeira, Tenente Erik Dias Fernandes, do presidente da 
Câmara de Limeira, Sidney Pascotto (Lemão da Jeová Rafá) 
e dos vereadores Erika Tank, Dra. Mayra Costa, Lu Bogo, Zé 
da Mix, Mir do Lanche, Estevão Nogueira, Wagner Barbosa, 
Waguinho da Santa Luzia, Toninho Franco, Anderson 
Pereira e Hélder do Táxi.

Confira as instituições que desfilaram:

Tropa da Polícia Militar, Apae, Alamm (Associação 
Limeirense de Autismo Mundo Melhor), Grupo Escoteiro 
Tatuibi, Secretaria Municipal de Educação, Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer, Ceprosom, Fundo Social de 
Solidariedade de Limeira, Grupo Escoteiro Limeira 362º/SP, 
Paróquia Santa Luzia, Escola Senai Luiz Varga, Poder para 
Mudar, Grito dos Excluídos, Campl (Centro de Aprendizado 
Metódico e Prático de Limeira), Diocese de Limeira (Pastoral 
da Sobriedade), Narcóticos Anônimos, Igreja Assembleia 
de Deus, Tiro de Guerra 02-020, Polícia Militar, Corpo de 
Bombeiros, Polícia Civil, Guarda Civil Municipal, Associação 
dos Vigilantes Noturnos, Secretaria de Mobilidade Urbana, 
SAMU (Secretaria de Saúde), Clube de Carros Antigos.

O Desfile Cívico contou com a participação de servidores da Prefeitura Municipal e instituições do município 
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PLANTA LIMEIRA

Com a meta de plantar mais 20 mil árvores até o início de 
2020, o prefeito Mario Botion lançou o projeto “Planta 
Limeira”, que dá continuidade às ações de arborização da 
Prefeitura e que já resultaram no cultivo de mais de 17 mil 
árvores desde 2017. O plantio de 205 mudas, em uma área 
verde no Jardim Santa Adélia, marcou o início do projeto. A 
ação foi uma parceria com o Ciesp/Fiesp Limeira e envolveu 
as secretarias de Meio Ambiente e Agricultura e de Obras e 
Serviços Públicos.

O prefeito destacou que está no plano de governo da atual 
administração a ampliação da arborização na cidade e 
que, de maneira continuada, as ações nessa área têm sido 
realizadas desde o início da gestão, em 2017. “Por meio 
de parcerias e ações permanentes já plantamos cerca de 
17 mil árvores e, até o primeiro trimestre do próximo ano, 
plantaremos pelo menos mais 20 mil, dentro do Planta 
Limeira”, citou Botion. Segundo o prefeito, o município tem 
76 mil árvores somente na área urbana.

O aspecto educacional e de saúde para as futuras gerações 
também foi pontuado pelo prefeito Mario Botion. “O que 
fazemos hoje aqui é pensando nas crianças. É um gesto de 
responsabilidade de nossa gestão quando plantamos uma 
árvore e isso é muito significativo, principalmente para as 
gerações futuras. Por essa razão, a participação de alunos 
nesse evento é fundamental”, observou. Por fim, Botion 
destacou a parceria com os diversos segmentos, entre eles 
a indústria e a comunidade, para cuidar de áreas públicas 
como essa, por meio da gestão compartilhada.

O secretário de Meio Ambiente e Agricultura também 

lembrou que o aumento da arborização em Limeira é um 
ponto importante do plano de governo, com o objetivo de 
plantar mais de 35 mil árvores no município – número que 
deverá ser superado até o começo do ano que vem. “Essa 
é uma área verde, como quase outras 600 que temos em 
nosso município, que servem ao propósito de arborização. 
O que a prefeitura tem feito é criar as áreas verdes conforme 
a aptidão e a obrigação que elas têm, que é servir como 
bosque, pulmão ou praça”, falou Trigo.

Já o diretor-titular do Ciesp/Fiesp afirmou que o governo 
Botion tem proporcionado uma aproximação com a 
comunidade em sinergia com os interesses de todos que 
movem a cidade. “Isso mostra o empenho da prefeitura 
e o compromisso com a causa, e é o que nos motiva”, 
comentou Ribeiro Filho. Ele destacou, ainda, o trabalho do 
Executivo e do Legislativo em relação à lei que permite a 
adoção de áreas públicas por empresas e que, segundo o 
diretor, auxiliará para que a meta seja cumprida. “Com essa 
iniciativa, depois do plantio, o cuidado passa a ser de nossa 
responsabilidade”, afirmou.

Também acompanharam o lançamento o vice-prefeito 
Júlio Pereira dos Santos, o Dr. Júlio, o secretário de Meio 
Ambiente e Agricultura, Paulo Trigo, o diretor-titular do 
Ciesp/Fiesp, Jairo Ribeiro Filho, o vice-diretor do Ciesp/Fiesp, 
Marcos Bozza, o diretor da Escola Senai “Luiz Varga”, Mário 
Eduardo Cazão, o diretor do Sesi, André Luis Nascimento, 
o coordenador operacional do 36º batalhão da Polícia 
Militar (PM), Major Facádio, e o capitão Costa Pereira, da 5ª 
companhia da PM, além de outros secretários municipais, 
empresários, comunidade e alunos do Sesi e do Senai.
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850 ÁRVORES
Servidores municipais realizaram no Dia da Árvore, 
comemorado no dia 21 de setembro, o plantio de 850 mudas 
de árvores em uma área verde no Parque Residencial Abílio 
Pedro. A ação é uma parceria com a Secretaria de Meio 
Ambiente e Agricultura e faz parte do Programa de Qualidade 
de Vida do Servidor, da Secretaria de Administração. 

A iniciativa também integra o projeto Planta Limeira, 
lançado pelo prefeito Mario Botion. “O objetivo dessa 
iniciativa é conscientizar sobre o cuidado com o meio 
ambiente. Os servidores também integram esse movimento 
e estão fazendo sua parte”, destacou o prefeito. Ao todo, 
32 servidores participaram da ação. Um outro plantio está 
marcado para acontecer no Jardim Aeroporto.
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+VISÃO 
A Prefeitura de Limeira, por meio Secretaria de Saúde, 
realizou entre o mês de setembro e outubro o projeto 
“ +Visão” - mutirão de consultas e cirurgias na área de 
oftalmologia. O mutirão faz parte do programa Limeira 
Ativa e Saudável e oferece à população limeirense 
maior acesso à saúde e qualidade de vida. O mutirão foi 
contratado por meio do Consórcio Intermunicipal de Saúde 
da Região Metropolitana de Campinas - Norte (Cismetro). O 
investimento foi da ordem de R$ 300 mil. 

A primeira fase do projeto “+Visão”, contou com um total de 
1.397 consultas oferecidas por especialistas da área. Durante 
os atendimentos, houve o diagnóstico de 695 pacientes 
com catarata e 47 com pterígio (tecido fibrovascular 
que atinge a córnea). Para tanto, foram selecionados 
pacientes, sobretudo idosos, que já passaram por consulta 
nas Unidades Básicas de Saúde e aguardavam avaliação e 
cirurgia oftalmológica. A ação diminuiu sensivelmente a 
demanda por atendimento nessa especialidade.

A segunda etapa foi a realização das cirurgias. No total, foram 
realizadas 309 cirurgias de catarata, 37 de pterígio (tecido 
fibrovascular que atinge a córnea) e duas para retirada de 
tumor de pálpebra. Essa fase do programa contou com 
uma equipe de 25 profissionais, da Humanitária, que incluía 
cirurgiões, anestesistas e técnicos. Para tornar mais ágil o 
processo, todo o histórico dos pacientes estava disponível 
por meio de prontuário eletrônico. Após a cirurgia, os 
pacientes eram encaminhados para o auditório do hospital, 
onde receberam informações sobre o pós-operatório e um 
par de óculos escuros e um colírio. 

O secretário de Saúde, Vitor Santos, ressaltou a importância 
do projeto, considerando que a maior parte dos pacientes 
aguardava pela consulta há mais de 12 meses. “Nesse 
primeiro momento, foram beneficiados os pacientes acima 
de 60 anos. Uma segunda etapa está sendo programada 
para o final de novembro e esperamos zerar a fila nos 
próximos meses”, afirmou. 

O prefeito Mario Botion conversou com pacientes e falou 
da satisfação de participar dessa iniciativa, que garante 
qualidade de vida aos munícipes. “Desde o início da nossa 
gestão, estamos trabalhando para diminuir a fila de espera 
para consultas e exames. Agora, conseguimos colocar em 
prática o programa “+Visão”, beneficiando as pessoas que 
enfrentavam a limitação de não enxergar direito”, frisou. 

A realização de um novo mutirão, conforme Botion, vem 
sendo analisada e deve ocorrer em breve. A ideia é oferecer 
aos pacientes que participaram dessa primeira etapa a 
cirurgia de catarata do segundo olho, além de atender 
as pessoas que aguardam consulta com oftalmologista. 
“Estamos avançando, buscando recursos para fazer frente a 
todas as demandas que nós temos, em especial na área de 
saúde”, destacou.
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RECANTO DAS HISTÓRIAS 

O Recanto das Histórias, projeto da Secretaria de Educação 
de Limeira de incentivo à leitura, tem, de fato, muitas 
histórias contadas ao longo de dez anos, comemorados em 
2019. E a expectativa das professoras Mara Belo e Amanda 
Straliotto, que coordenam o projeto desde o início, é que 
muitas novas histórias sejam contadas por outros dez, ou 
mais, anos. Segundo elas, o projeto visa fomentar a leitura, 
de forma lúdica, junto às crianças. “É uma sensação de 
dever cumprido vermos quantas crianças conseguimos 
atingir”, contam Mara e Amanda.

Para celebrar a primeira década de trabalho, o Recanto das 
Histórias promoveu no Teatro Nair Bello, um dia especial de 
contação de histórias, apresentações de teatro e de música 
para as escolas municipais. Participaram mais de 600 
alunos de dez unidades, incluindo a Educação para Jovens 
(EJA). O secretário de Educação, André De Francesco, 
esteve no evento e parabenizou a equipe pelo sucesso 
do projeto. “Um trabalho lindo e que merece todo nosso 
apoio, pois trata-se de incentivar o sonho, que é a coisa 
mais importante durante a infância e a juventude. É a partir 
dele que tudo acontece”, falou.

Os números comprovam o sucesso do projeto: de 2009 a 
2019, mais de 120 mil crianças já ouviram alguma história 
das cinco contadoras que fazem parte da iniciativa, que 
levou quatro anos para ser construída. Mara e Amanda 
explicam que a ideia surgiu em 2005. Então, iniciou-se o 

processo de planejamento para que o projeto saísse do 
papel. Isso aconteceu em meados de 2009, quando as 
professoras iniciaram a trajetória que levaria histórias às 
crianças da rede municipal de ensino.

Segundo as professoras, no início do ano, são elaboradas as 
ações que serão realizadas ao longo dos meses no próprio 
espaço do recanto, na sede da secretaria, ou nas escolas e 
bibliotecas municipais. “É um projeto para todas as crianças 
da rede municipal, com o qual trabalhamos diversos temas, 
como dengue, meio ambiente, entre outros. Nós contamos, 
também, com apoio de outros formadores da secretaria 
que nos auxiliam nesse trabalho”, comenta Mara. 

As próprias professores confeccionam os materiais utilizados 
nas atividades.

Vivenciando o Recanto das Histórias há dez anos, Mara e 
Amanda falam sobre a importância do projeto. “O objetivo 
maior é incentivar a leitura nas crianças, transportá-las para 
esse mundo de contos, que anda meio perdido por conta da 
tecnologia. Ou seja, não perder o contato com as histórias”, 
define Amanda. Já para Mara, o projeto está atrelado à 
narrativa oral. “Em Limeira, temos uma resposta muito 
significativa na questão da leitura junto às crianças. Para 
nós, isso é muito importante”, afirma. Também fazem parte 
do projeto as professoras Fabiana Bilatto, Tânia Geraldello 
e Ana Paula Beck.



AGOSTO/SETEMBRO DE 2019 | PÁGINA 20

CORRIDA E CAMINHADA DO SERVIDOR
A Prefeitura de Limeira, por meio do Departamento de 
Gestão de Pessoas, ligado à Secretaria de Administração, 
promoveu a 3ª Corrida e Caminhada do Servidor. O evento 
aconteceu no Horto Florestal e contou com a participação 
de cerca de 1 mil pessoas. A corrida teve percursos de 6 km 
(corrida) e 3 Km (caminhada).

A iniciativa visa a promoção da qualidade de vida. “O 
evento demarca um grande incentivo à busca pela saúde e 
o bem-estar do servidor“, definiu o prefeito Mario Botion. 
“Procuramos incentivar os servidores a praticarem exercícios 
físicos regulares e conscientizá-los sobre a importância de 
vencer o sedentarismo e adotar hábitos saudáveis”, citou 
Paula Secomandi Donadelli, responsável pelo Programa de 
Qualidade de Vida, da Secretaria de Administração.

Cada servidor inscrito pode convidar mais três pessoas. 
Porém, somente entre o funcionalismo, cerca de 400 
pessoas participaram – o que demarca o sucesso do evento. 
Todos os participantes da corrida e caminhada receberam 
medalhas ao final da prova. Os três primeiros colocados 
de cada categoria receberam medalhões de ouro, prata 
e bronze respectivamente e um vale compras no valor de 
R$ 150 do Sindplus Card e um kit da loja Viver + Produtos 
Naturais. Na categoria geral para servidores, o primeiro 
colocado recebeu R$ 250; o segundo colocado, R$ 200; o 
terceiro, R$ 150 em vale compras do Sindplus Card e mais 
um kit da Viver +. 

As provas também tiveram uma importante finalidade social. 
Cerca de 3 toneladas de alimentos não perecíveis foram 
arrecadados como valor da inscrição para participação no 
evento. Os produtos foram destinados ao Fundo Social de 
Solidariedade que os encaminhará ao Banco de Alimentos 
do Ceprosom. Depois, eles serão destinados às famílias 
em situação de vulnerabilidade social e às entidades 
assistenciais de Limeira. 

Pelo terceiro ano consecutivo, a Corrida e Caminhada do 
Servidor já faz parte do Calendário Oficial de Eventos, e 
comemora o dia do Servidor Público, que foi 28 de outubro. 
“Desde sua idealização, a corrida foi projetada como um 
evento de celebração onde os servidores e seus familiares 
e amigos comemoram seu dia, vencendo limites e em 
confraternização”, citou Michel Azevedo Araujo, diretor do 
Departamento de Gestão de Pessoas.

Participaram do evento secretários municipais, o presidente 
da Câmara, Sidney Pascotto, o Lemão da Jeová Rafá e o 
vereador Darci Reis.

Além da Secretaria da Administração, as pastas de Saúde, 
Mobilidade Urbana, Segurança e Defesa Civil, Comunicação 
Social, Meio Ambiente e Agricultura e Cultura também 
colaboraram para a realização do evento, além do apoio do 
Tiro de Guerra.
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VANTAGENS 

TEM DESCONTO 
ESPERANDO POR VOCÊ!

CORRA PARA APROVEITAR 

A Prefeitura de Limeira, em parceria com empresas da cidade oferece descontos aos servidores públicos. Para 
usufruir do benefício basta apresentar o crachá de identificação funcional ou holerite atual e documento com 
foto junto aos estabelecimentos parceiros.

Confira abaixo as empresas associadas:

Alimentação 
Shopping Pátio Limeira (Rua Carlos Gomes, 1321 – Centro)

Café Floresta Gourmet

Telefone: (19) 3702-9578
Desconto de 10% nas compras.

Greto’s Fast Food 

Telefone: (19) 3445-3333
10% de desconto nos pratos individuais (se-

gunda a sexta-feira).Desconto não cumulativo. Os 
pratos devem ser consumidos no local.

* Não é válido para servidor público aposen-
tado.

Griletto 

Telefone: (19) 3443-4950
Refrigerante ou suco de 300ml na compra de 

uma refeição.
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Hot Dog Express 

Refrigerante ou suco de 300ml na compra de uma refeição.

Parmeggio Limeira 

Telefone: (19) 3792-9050
Cardápio exclusivo com preços a partir de R$12,99 e 1 Refrigerante ou Suco de 300 ml na compra de uma 

refeição.

Risotto Mix 

Telefone: (19) 3443-3698
10% a 15% de desconto no cardápio ou Suco de 300ml na compra de uma refeição.
* Não é válido para servidor público aposentado.

Santa Malvina

Av. Santa Barbara, nº 1.841 | 19-98872-0142 (WhatsApp) 
15% em qualquer prato e bebida.

Spoleto

Telefone: (19) 3443-6351
Servidores municipais têm o direito à “bebida lojista” na loja SPOLETO, comprando um prato com valor ex-

cedente a R$ 21,90.
As bebidas fornecidas aos funcionários são: REFRIGERANTES (qualquer sabor), ÁGUA ou uma SOBREMESA 

MIL FOLHAS (massa folheada recheada de nutella ou creme).

Churrascaria e Restaurante Tradição

Avenida Fabrício Vampré, 256 – Jardim Piratininga | Telefone: (19) 3441-7986
10% de desconto no almoço self-service por quilo, de segunda a sexta-feira, das 11h às 15h.

Churrascaria Portal do Sul 

Rua Senador Vergueiro, 925 – Centro | Telefone: (19) 3452-6445
15% de desconto no preço do quilo da refeição do servidor e acompanhante.

Restaurante do Caminhoneiro 

Rua Dr. Alberto Ferreira, 30 – Centro | Telefone: (19) 98873-9350
Refrigerante ou suco de 300ml na compra de uma refeição.

Viver Mais Produtos Naturais 

Av. Maestro Xixirri, nº 277 | 3713-9000 e 99785-4740 (WhatsApp) |vivermaisprodutosnaturais19@gmail.
com

Desconto de 6% em todos os produtos da loja. Cartão Fidelidade do Programa “Viva bem, Ganhe Mais”: a 
cada compra acima de R$50 ganha-se 1 adesivo. Completando 10 adesivos, ganha-se uma compra no valor de 
R$50.

OUTRAS LOCALIDADES:
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Emporium Óptico  

Rua Alferes Franco, 314 – Centro | Telefones: (19) 3442-3855 e 3452-9067
10% de desconto à vista ou 5% de desconto a prazo, nos produtos da loja.

Santhopé 

Rua Treze de Maio, 150 - Centro | Telefones: (19) 98447.6500
Desconto de 10% em todas as compras: a vista, débito ou crédito, podendo dividir o valor em até 4x sem 

juros. 
Cartão Fidelidade desde a primeira compra, sendo concedido, após 10 compras, vale de R$ 100,00.

Fabrispuma Colchões e Móveis 

Rua Santa Cruz, 1295 – Centro | Telefone: (19) 3444-6218
10% de desconto, inclusive sobre promoções divulgadas.
* Desconto válido apenas nesta loja.

Krepischi Lar & Construção

Rua 13 de maio, 165 – Centro | Telefone: (19) 3704-3630
13% de desconto para pagamento à vista ou parcelado em até 3x no cartão de crédito.
* A oferta não é válida para produtos promocionais, pois já estão com desconto.

Papelaria MEC (Material Escolar) 

Rua Cunha Bastos, 821 - Centro | Telefone: (19) 3404-2886
5% de desconto em qualquer condição de pagamento (exceto cheque): Dinheiro, Débito ou Crédito (à vista 

ou parcelado em até 3x). * O desconto não é válido para compra de Livros ou Cartuchos.

Lavanderia Lave Busque

Av. Dr. Lauro Correa da Silva, 2440 - Vl. Esteves | (19) 3033.4313
- 20% de desconto na lavagem, higienização e passadoria de roupas avulsas, cobertores, edredons, mantas e 

tapetes;  5% de desconto nos pacotes de roupas mensais.

Comércio 
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Circuito Cinemas - Shopping Nações Limeira

Mary Maria Chinelaria

Rua Carlos Gomes, 1321 – Centro (Shopping Pátio Limeira)
10% de desconto para pagamento em Dinheiro ou cartão de Débito (todos os produtos);
5% de desconto para pagamento com Cartão de Crédito em até 2x (todos os produtos).

Rua Dep. Laercio Corte, 4.500 - Graminha | Telefone: (19) 3449-3519
Servidores municipais e mais 3 (três) acompanhantes têm direito à meia-entrada em qualquer sessão de 

segunda a segunda.
Confira a programação: http://www.circuitocinemas.com.br/programacao/28/circuito-limeira.html

Diversão 

Escolas e Faculdades 
Achieve Languages Limeira

Rua Desembargador Julio Cesar da Silveira, 
783 – Vila Cláudia | Tel: (19) 3701.3384 | (19) 
9.5321.0845 WhatsApp

30% de desconto para cursos de língua es-
trangeira para os servidores ativos e inativos e 
seus dependentes (cônjuge e filhos)

CETEX - CENTRO EDUCACIONAL ANÍSIO TEI-
XEIRA (Polo Limeira)

Rua Barão de Cascalho, 338 - Centro | (19) 
3441-2317

Valores especiais para servidores municipais 
nos cursos de Graduação, Licenciatura e Pós Gra-
duação.
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London Center – Escola de idiomas

Rua Alferes Franco, 834 – Centro | Telefone: (19) 3452-4643
20% de desconto nas mensalidades de qualquer curso, ao servidor e familiares. Sem cobrança de taxa de 

matrícula.

WIZARD Limeira

Rua Santa Josefa, 580, Vila São João | (19) 3704-3310
Av. Libertino Pizani, 147, Jd. Cidade Universitária I | (19) 3703-1011
Praça Alexandrina Vaz dos Santos, 29, Jd. Montezuma | (19) 3702-7701
Servidores municipais e seus dependentes terão direito a 30% de desconto nas mensalidades dos cursos de 

idiomas.

CNA Limeira

Rua Senador Vergueiro, 995 – Centro | 
Telefone: (19) 3451.2220
30% de desconto no primeiro estágio e 15% nos demais, para os cursos de Inglês e Espanhol.
*Descontos não cumulativos a outras promoções, nem retroativos.

1ª Graduação
- Isenção da taxa do vestibular (basta agendar e efetuar a inscrição no polo);
- Taxa de matrícula para os servidores municipais: R$100 (desconto de 60%);
- Mensalidades: R$249 (pagando até o dia 10 de cada mês: R$199); 
- O curso é todo à distancia e a cada três meses o aluno comparece ao polo para realizar as provas (duas 

por trimestre). É disponibilizado um tutor de apoio no polo, para sanar todas as dúvidas aluno quando pre-
cisar.

2ª Graduação (licenciatura)
- Taxa de matrícula para servidores municipais: R$150,00;
- Mensalidades: R$249 (pagando até o dia 10 de cada mês: R$199).
Pós Graduação
- Cursos reconhecidos pelo MEC e pelo Conselho Estadual da Educação;
- Todos os cursos são presenciais: aos sábados (1x ao mês, das 9h às 16h);
- Servidores municipais pagam R$100 (matrícula) + 8 parcelas de R$200 (desconto de R$ 600).

Colégio e Curso Aprovado

Rua Senador Vergueiro, 918 – Centro | 
Telefone: (19) 3444-0701
Mensalidades diferenciadas para filhos de servidores públicos, com média de 53% de desconto. Material 

apostilado incluso na mensalidade.

Colégio People - Tech and English 

Rua Alferes Franco, 956 | (19) 3702-9234
Desconto de 50% em todas as qualificações do Colégio People: Inglês (Certificação TOEIC); Office Specialist (Cer-

tificação Microsoft); Robótica; Excel Avançado; Gestão Empresarial; AutoCAD; Programação.
O benefício será concedido aos servidores ativos, aposentados, estagiários e seus dependentes
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UNIP Interativa - Polo Pompeu Limeira (especializado em Ensino à Distância)

Capitão João Pompeu, 370 (próx. à Santa Casa) | Telefone: (19) 3451-3007 | http://www.unip.br/ead | 
https://www.facebook.com/unipeadlimeira/

Fica estabelecido que servidores, seus cônjuges e seus dependentes diretos terão direito a desconto EM 
FORMA DE BOLSA DE ESTUDOS nos cursos de graduação do Processo Seletivo 2019:

- 10% de desconto nas mensalidades, desde que sejam pagas até a primeira data do vencimento do bo-
leto;

- 1ª mensalidade no valor de R$ 60,00, independente do curso.
São mais de 30 cursos EAD, com a mesma carga horária e diploma de um curso presencial e reconhecido 

pelo MEC.

UNICESUMAR - Polo de Educação a Distância em Limeira

Rua Visconde do Rio Branco, 79, Centro | (19) 3441-8991 ou 993590 3925 (WhatsApp) | polo-limeira@uni-
cesumar.edu.br

- 40% de desconto (30% + 10% de pontualidade) no curso de Graduação em Gestão Pública;
- 40% de desconto no curso de Pós-Graduação em Administração Pública;
- 20% de desconto (10% + 10% de pontualidade) para todos os demais cursos de Graduação;
- 20% de desconto para os demais cursos de Pós-Graduação.

Blue Pine - Inglês Especializado

Whatsapp (19) 9 8431-2180 | https://www.bluepine.com.br  

Com sede em Limeira a Blue Pine, conta com cursos de inglês personalizados para jovens e adultos. 
A rede oferece 16% de desconto para servidores municipais e familiares. Para conhecer melhor os cursos 

entre em contato. 

UNYLEYA Faculdade 

 Rua Rui Barbosa, 377, Bela Vista - São Paulo/SP | (11) 4765-0102  | www.unyleya.com.br

Desconto de 30% nas mensalidades dos cursos de graduação e de 58% nas mensalidades dos cursos de pós-
-graduação - EAD (Ensino a Distância). 

Academia WFit

Rua Leandro Castelar, 222 – Jardim Piratininga  
Telefone: (19) 3702-1250

PLANO MENSAL: R$ 95,00 
PLANO SEMESTRAL: valor total de R$ 510,00 - 

em 4x de R$ 127,50
PLANO ANUAL: valor total de R$ 990,00 - em 9x 

de R$ 110,00

Saúde e Bem-Estar
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Sundara Spa Urbano 

Rua Piauí, 134 – Vila Cláudia | Telefones: (19) 3702-5634 e 98754-5634
10% de desconto nos seguintes serviços: Estética corporal; Estética facial; Terapias de relaxamento e Spa;
Pilates; RPG (Reeducação Postural Global); Microfisioterapia; Acupuntura.

Araújo Reparos Automotivos 

Rua Vereador João Loureiro, 245 – Vila Esteves | Telefone (19) 98306-8657
10% de desconto em até 4x no cartão.

Bono Pneus 

Av. Mogi Mirim, 883 – Boa Vista | Telefone: (19) 3451-2500
5% de desconto em peças (exceto pneus e promoções de panfletos); 10% de desconto em serviços;
Alinhamento de direção grátis a cada 6 meses. 
Serviços concedidos a servidores e seus dependentes 
*Não válido para servidores aposentados 

Lucimara Auto Escola

Av. Dr. Fabricio Vampré, 180 - Jd. Piratininga | 3446-3111 e 98227-2334
Rua Dr. José de Campos Camargo, 758 - Jd. São Francisco | 3441-4518 e 99771-5323
10% de desconto nas matrículas à vista (em dinheiro)
5% de desconto nas matrículas a prazo

Transporte e Serviços Automotivos  


